

APUNTES

patria VIVA, la que no se puede vender ni comprar?

Esas personas tan apegadas al suelo—que parecen árboles que hombres—, ¿se han preguntado alguna vez qué es la patria para los nómades?

Pocas actividades de la vida humana ostentan tradición tan emocionante y tan íntimamente ligada al adelanto del hombre, como las comunicaciones. La historia de los transportes está ligada a todos los medios de difusión disponibles para las ideas o el conocimiento. La imprenta, el telégrafo, el teléfono, el radio y los transportes por debajo y por encima del agua, por tierra y por aire, constituyen la historia misma de la civilización. La distribución de los bienes y el transporte de las personas influyen en las guerras, alivian los desastres, determinan las rutas, originan o impiden las crisis económicas. El comercio depende de los transportes tanto como la medicina. La conservación y el mejoramiento del estado de salud van unidas a las comunicaciones. Y las comunicaciones son el producto directo de la habilidad del hombre para dominar o modificar su medio ambiente.

A. C. REED

*
**

Se alega que el nudismo es fisiológicamente necesario porque los rayos ultra-violeta del sol han estado deseando besar nuestra epidermis desde la época de la hoja de parra. No se puede negar que la radiación actínica tiene poderes terapéuticos extraordinarios en contra del raquitismo y las enfermedades similares. Como vehículo de la vitamina D, es un excelente sustituto del aceite de hígado de bacalao y tiene la ventaja de que se puede tomar acostado sin necesidad de ingerir cucharadas. Como cualquiera otra medicina, sin embargo, su dosis tiene que ser graduada profesionalmente. Centenares de personas mueren de insolación cada año.

A. M. TURANO

*
**

El doctor Angell tenía que dar una conferencia en la capilla de la Universidad de Columbia. Al acercarse a la puerta de ésta, vió la señal: EMPUJE. Resolvió que esa palabra sería el tema de su conferencia; hablaría del valor de la agresividad en la vida y de la nobleza de la fuerza en el mundo.

Estando ya en la tribuna empezó: «No he sacado de la Biblia el texto de mi sermón, sino de una señal que se lee en la puerta de la capilla y que expresa la principal virtud que puede tener un hombre». Toda la concurrencia volvió la cabeza y leyó en la puerta de la capilla la palabra: JALE.